

令和元年度入間野中学校生徒会の記録12月

12/14 第2回スマホの使い方を考える会

今回の会は7月に行った会の第2弾となります。

前回はネットトラブルを広い視点でとらえ、その解決や予防のために生徒が自分たちの目線でできることを3つの柱として決定しました。

今回は、3つの柱の確認と新たにスマホの使い方に特化した集会です。「生徒自身によるルール作り」という形でスマホの使い方を考える会実行委員会が提案した3つのルールを全校で決定しました。

(1) ぐるりんぱっ！

**思ったことをすぐSNS等には書き込まない！まずは自分の頭の中を一周ぐるりん。
よく考えてから発信ぱっ！**

感情のままに発信してしまった文、画像、動画は、思わぬトラブルや犯罪にまで発展する可能性があります。いじめにつながるような書き込みをよく考えないで発信していませんか？メッセージの発信は冷静によく考え、大丈夫と自信とをもってからにしましょう。一度発信してしまったものを完全に消すことはできません。子供である私たちは責任をとることができません。(生活委員会にお願いした提案)



(2) No！ながらスマホ 自分の命、自分で守ろう

歩きながら、自転車に乗りながら、イヤホンをつけながら…
危険な行為だと十分理解して、自分の命は自分で守るようにしましょう。
(安全委員会にお願いした提案)



(3) 時間を減らして健康UP！ スマホの管理も健康管理の1つ

ついつい長くなってしまいうスマホやゲームの利用は、睡眠時間を減らし、学習環境を悪化させます。良質な睡眠をとって健康な体を維持するためにはスマホに向きあう時間を減らしていくべきです。自制心なくして健康な体は維持できません。
(保健委員会にお願いした提案)



この日は情報モラル講演会も同日開催し、地域に公開しています。ネットトラブルについて生徒、保護者それぞれの目線でじっくりと考えることができた1日となりました。

<生徒の感想>

・SNSは自分だけが気を付けていても、何があるかわからないから自分はもちろんだけど、周りの人たちと気を付けていきたいなと、この会で考えることができました。

・いろいろな委員会からの提案を聞いて、どれも大事なものなので、しっかり守っていきたくて思いました。この会を通してたくさんの生徒がよくなると思いました。

- ・全体を通して、とてもわかりやすく、ためになる集会でした。SNSの危険性やその危険に合わないための対策など、様々な情報を得ることができました。劇などを利用して、とても面白かったです。
- ・2回目なので、前回よりも深くスマホについて考えることができました。今回は3つの提案が自分にすごく関わってくるものなので関心を持つことができました。相手の顔が見えないからこそ話すよりも気を遣わないといけないと思いました。
- ・今回の集会は1コマ分という非常に短い時間でしたが、非常に考えさせられた時間でした。狭山一の学校を次の時代にたくす準備ができたと思います。

12/17 生徒朝会

新本部が発足して初めて運営する生徒朝会でした。

本部からは、生徒会アンケートの結果を発表しました。「掃除をしっかり取り組んだか」、「いじめゼロを意識し他の人のよいところを見る努力をしたか」、の2つの質問に対して、全校の7割の生徒が、「よくできた」、「おおむねよくできた」と回答していました。

今学期はキャンペーンなどの形で、委員会活動が活発に行なわれました。これをさらに続け、新会長の目標でもある「規律ある学校」を目指していきたい、という話がありました。

(新本部によるいじめゼロ宣言復唱)



(委員長によるキャンペーンの表彰)

| 委員会 | キャンペーン名 | 表彰クラス |
|-----|--------------|-------------------|
| 図書 | 図書貸し出しキャンペーン | 1-1, 2-5, 3-1 |
| 給食 | 給食コンクール | 1-1, 2-1, 3-4 |
| 美化 | 清掃コンクール | 1-5, 2-2, 3-1・3・4 |

来年3月には「三年生を送る会」が催されます。生徒会行事としては最も大きな規模のものです。本校は生徒会本部役員が関わる実行委員会形式で会が準備されていきます。その準備が早くもスタートしました。